

DIARIO MADRID

PORTADA MULTIMEDIA SERVICIOS BOLETIN DIRECTORIO CREAR BLOG

Lunes 09 de febrero de 2009. Actualizado a las 14:15:03h

Contacte con nosotros RSS

Nuestros Diarios

SECCIONES

- Actualidad
- Comunidad
- Cultura
- Deportes
- Economía
- Historia
- Internacional
- Libros
- Local
- Nacional
- Ocio
- Opinión
- Política
- Provincia
- Salud
- Sociedad
- Sucesos
- Tecnología
- Turismo



ENLACES

Empresas Destacadas

PUBLICIDAD

Publicidad@edicosma.com
TLF: 902.886.152
Fax: 902.886.153



SALUD

La mayoría de los adictos a las drogas consume para aumentar su placer sexual

09-02-2009 13:19:02

72 por ciento de los hombres drogodependientes reconoce haber consumido droga para ser capaces de mantener una relación sexual, y la mayoría de ellos (58%) eligen la cocaína con esta finalidad, siendo ésta la sustancia estupefaciente que más incapacita a nivel sexual, según un estudio realizado por la [Universidad de Granada](#). El estudio, que analizó la relación entre el consumo de drogas y el funcionamiento sexual mediante una encuesta a 120 drogodependientes, revela que, por el contrario, sólo el 37 por ciento de las mujeres drogodependientes consume alguna droga con este fin, y cuando lo hace, recurre a la cocaína (37%), al speed ball (25%) y al alcohol (25%). Asimismo, se puede observar que casi el 51 por ciento de los hombres emplean las drogas para mantener una relación sexual, frente al 44 por ciento de mujeres. También se aprecia que los hombres, a la hora de desinhibirse utilizan el alcohol y la cocaína casi en la misma proporción (43 y 37%, respectivamente), mientras que en el caso de las mujeres es el alcohol (72%) la sustancia más empleada. Para los investigadores del departamento de Personalidad, Evaluación y Tratamiento Psicológico, los profesores Pablo Vallejo Medina, Miguel Pérez García y Juan Carlos Sierra, a la luz de los resultados obtenidos, se produce un hecho paradójico en los hombres, "ya que la cocaína, que es la droga que más emplean como factor potenciador de la sexualidad, es a su vez la droga que más incapacita a nivel sexual". El estudio se llevó a cabo con 104 varones y 16 mujeres drogodependientes, con edades comprendidas entre los 17 y los 23 años, y fue realizado en colaboración con el Recurso de la Red de Servicios Sociales de la Junta de Andalucía "Cortijo Buenos Aires" de Granada, Proyecto Hombre Granada y la Unidad de Trastornos Emocionales y Adictivos del Hospital Internacional Medimar de Alicante.



Comenta esta noticia.

Tu Nombre

E-mail

Comentarios (MAX 500 cars.)

acepto las condiciones de uso.



enviar limpiar



Enviar a un amigo

Tu Nombre

Email Amigo

Comentarios



enviar limpiar



Listado de comentarios.:

Sin comentarios. 14:44:02
[iSea el primero en comentar esta noticia!](#)



Enviar a :

- menéame
- digg
- del.icio.us
- fresqui
- yahoo

Nota: es posible que tengas que estar registrado y autenticado en estos servicios para poder anotar el contenido correctamente

SUPLEMENTOS

BOLETINES

ESPECIALES

Blogs.diariomadrid

Publicidad:



TerminalA

¡Suiza así de económica!

Barcelona a Ginebra desde **31€**

Barcelona a Zurich desde **112€**

Madrid a Zurich desde **112€**

Málaga a Zurich desde **132€**

Mallorca a Zurich desde **134€**

Valencia a Zurich desde **202€**

Tarifas ida y vuelta. Tasas incluidas, excepto gastos de gestión.

ENCUESTA

¿A qué político español le tirarías tus zapatos?

- José L. Rodríguez Zapatero
- Mariano Rajoy
- Juan José Ibarretxe
- Artur Mas
- Cayo Lara

votar! [Resultados](#)

ACTUALIDAD

MÁS NOTICIAS

